

中学通信

7 月 号 第 71 号
編 集 発 行

安八郡輪之内中学校
P T A 会報委員会
印刷所 株式会社 大急印刷
発 行 平成 5 年 7 月



福祉に生きる

激動するもの

高 村 光 太 郎

そういう言葉で言えないものがあるのだ
そういう見方で描けないものがあるのだ
そういう考方に乘らないものがあるのだ

そういう色で出せないものがあるのだ
そういう見方で描けないものがあるのだ
そういう図形にまるで嵌らない

図形があるのだ

そういう道とはまるで違った道があるのだ
そういう図形にまるで嵌らない

そういうものだけがいやでも

己おれを動かすのだ

新しい出会い

高崎由香里



わかさあふれる生徒
のどかな環境
うた声ひびく学舎
ちよう(町)あげての

パソコン教育

「人が環境をつくり、環境が
人をつくる」輪之内中での新た
な出会いを喜んでいます。

車の列を抜けて 雀をよけて

大竹麗子



車で、学校を行き来していま
す。私の住んでいる岐阜市内か
ら一小時間ほどかかります。穏
積の辺りを境に風景がガラッと
変わります。岐阜市内は、信号
待ちの連続、輪之内に一歩入る
と、車を飛ばしていても、道路
の真中の雀は逃げません。落差
のある楽しい小旅行です。落差

教務主任
用務員
学年主任
養護教諭
教頭
事務

西松 敏夫
吉安 美恵子
太田 千里
不破 千鶴
吉田 千利
高崎由香里
(右より)



先生紹介

一学年担当

生徒指導主任 伊室 檻下 善弘
一の三担任 夏目奈津子
一の四担任 金森 智子
一の二担任 川合 郁子
学年主任 木野由紀子
(右より)



二学年担当



学年主任
二年所属
二の一担任
二の二担任
二の三担任
(右より)

加藤 正人
田野 節子
名和 嘉勝
小山 恭史
村瀬 若子
(右より)

三学年担当

三年所属
三年所属
基本担任
学年主任
三の三担任
三の四担任
三の二担任
三の一担任
入山 俊行
平野 栄子
田渡 達久
安江 憲生
杉原 龍夫
長屋 英人
中野 由美
大竹 麗子
(右より)



抱
負

栗山敏弘

目標に向かつて：

一の二 田中奈緒

中学校生活も、約一ヶ月半が過ぎ、不安だらけだった気持ちも、少し落ちついてきました。

中学校は、教科も多くなり、先生も、教科によつて変わられたりして、とてもおもしろいと思ひました。

普段よりも卓然かがんたり
放課後も練習と、毎日の生活が
忙しく過ぎて いきます。
僕が、中学校生活で、一番思
う事は、友達、特に、「親友」
と呼べる友達をつくることです。
部活動では、朝練で体をきた
え、放課後の練習も休まず参加
し、先輩いや先生の指導のもと、
少しでも卓球が上達できる様に
努力していきたいです。

まだまだ、小学生気分がぬけない所がある自分ですが、気持ちを新たにし、何事に対しても積極的に、全力で、ぶつかっていきたいと思います。

一年のつづり

社会見学

一の三川合美帆

「わつ、これはすごい。」

市科学館内の「科学技術II」で私が最初に思つたことでした。

で私が最初に思つたことでした。

なかでも、パソコンを使つた音楽ゲームでは、自分で、自由に曲を作ることができ、それだけでなく、一通り聞くことができます。あらためてもう一度聞くと、とてもおかしくて、みんなで笑ってしまいました。

初めての
中間テスト

一の四 小林美由記

「机の中の物をすべてカバンへしまいなさい。カソニシングし

先生の言葉がとても厳しく聞こえました。それと同時に、小学校の時とはちがう緊張感が、体の中を流れました。

問題数の多さ、問題と解答用紙が別なこと、放送によるヒアリングなど初めてのことばかりで、五十分間が短かく感じられました。一週間前から部活動も停止期間になり、早く帰宅していたのに、まだ明日があるからいいとテスト勉強が一日のばになり、結局一日だけの勉強になってしまったような気持がします。もつとやっておけばよかつたという後悔がありました。今度からは十画表を上手く活用し



一年のキャンパス

中間テストを終えて よりよい輪中を

目指して

二の二 渋野 純代

二年生となり、去年とはまた一味ちがつた緊張の中でうけた中間テスト。けれど、私の心には不安は少しもなかつた。なぜなら、私の中で少しずつ確実に自信がわいてきていたからだ。

今回のテストは、今までの中で一番苦しいテストだった。その一つに、塾と部活と家庭学習との両立があった。部活をぬけてからは家庭学習を一時間半。これが毎日の日課となつてくると、生活のリズムが乱れ、テスト数日前には体調をくずしてしまつた。また、絶対得点をあげるという自分自身へのプレッシャーもあつたと思う。

こうして過ぎていつた日々は苦しかつたけれど充実していた。その中で自信も生まれ、不安なくテストを受けられた。これらも幾度かあるテストを、自分の自信へとつなげていきたい。



思い出の社会見学

二の三 伊藤 正人

二年生の社会見学は名古屋までバスで行き、栄で小数のグループに別れて最後に名古屋港へ集合することになりました。僕達はまずテレビ塔に行きましたが、上からのながめはすばらしく高層ビルが立ち並ぶ中に緑が多いのに驚きました。それからセントラルパークの地下街を通り、地下鉄の栄駅へ行き、一日乗車券の買ひ方が分からなかつたので駅員さんに聞いたら自動販売機で簡単に買ひることが出来ました。でも地下鉄は人が多くて暑いので朝夕のラッシュには大変だと思いました。東山動物園で食事をしてから市立科学館へ行きました。帰りには、栄駅で、名城線に乗り換えをしましたが、案内の表示が分かりにくく難しかつたです。

でも自分達で考えたスケジュール通りに間違えないで名古屋港に着いたときは、とてもうれしくて、また、このような社会見学をしてみたいと思いました。



バレーボール部
今後に向けて

執行部の活動で

二の二 荒川 賢司

執行部の活動が始まつた時から遅くまで活動をしつつ原案を立てたり、話し合つたりして、立つたり、話すことがあります。しかしまだ始まつたばかりです。どんな仕事があつても、仲間と一緒に助け合いそして最後に感動のできるように、執行部をやっていきながら私は試合の時などに先輩や友達のプレーを見て、私も上手になりたいという強い気持ち

二の一 萩巣 真奈美

私がバレーボール部に入部してから、もう一年が過ぎました。去年は自分なりに上手くなろうとがんばりました。しかし、まだ良いプレーができません。

だから私は試合の時などに先輩や友達のプレーを見て、私も上手になりたいという強い気持ち

三年のライフ

失われつつあるもの

最後の試合 中体連

三の三 田中祐次

みなさんは、執行部が、いつたいどんな活動をしているか、知っていますか。

執行部というのは、六人で活動している委員会です。執行部は、みんなの先頭にたって、学校をよくしていこうと、取り組んでいます。

今までに行つた活動の中には、トム運動があります。自分の自己管理能力を高めるために、全校生徒が、一丸となり活動しました。そのことが、頭髪自由化へとつながったのです。

今、僕たち執行部が取り組んでいるのは、アトムの見直しです。今の自分の姿をふり返つてみて下さい。今、自己管理能力が、弱まりつつあるようです。先輩達が築きあげてきたものが、失われつつ感じます。そのため、執行部が、取り組んでいるのです。全校生徒の手で、失われつつある大切なものを、守っていきましょう。



三の一 近藤香寿恵

今まで、試合の経験は何度もあります。

でも、今度の中体連は三年生の私達にとって最後の試合。そして、三年間の努力を發揮する最後の舞台となります。

部活で先生から何度も注意されたり、きつくおこられたりしてきましたが、そんな時は、み



後悔を残さずにいい結果を残すよう頑張ってやりたいと思いま

す。

三日目は、皇居や国會議事堂、近代美術館の見学、浅草での買

い物などが心に残っています。学級・学年の目標にあった、「チャレンジ精神」「団結力」にのつとり、新しい体験をした

り自分の仕事を果たしたりして、たいへん楽しい三日間をすごすことができました。修学旅行で

学んだ「自分の仕事を自分の力で責任を持ってやる」という気持ちを、これから行事や生活に生かしていきたいと思います。

バズ学習について

三の四 牧野直子

中学校生活最後の年は、受験の年でもあります。5月のはじめから朝、バズ学習が始まりました。さう、やるぞ、ときつと

んなではげまし合い、それらをのりこえきました。

また、私達バレーボール部は三年生のスタメンばかりでなく、ベンチにいる仲間や、二年や一年も一つになります。だから、試合になると、後輩たちの応援や三

修学旅行を振り返って

三の二 山口幸子

修学旅行の思い出……というのには、たくさんあります。例え

ば一日目の班別研修のとき切符をまちがえて買ったこと、道に迷ったこと。一日目のディズニーランドでは、ほとんど並ばずに



とび交うのです。そんな仲間に、囲まれたのだから。年生のアドバイスの声が、コートの中を

りこえました。

計画したアトラクション全部に乗れたこと、色々なキャラクター達と写真を撮つたりしたこと。乗れたこと、色々なキャラクター達と写真を撮つたりしたこと。

迷ったこと。一日目のディズニーランドでは、ほとんど並ばずに

夏休みの生徒指導について

42日間の夏休みが始まります。夏休みは生徒が自分で計画を立て、その計画を自分の意志・判断で進んで実行していく姿勢が大切です。また、そこには家庭や地域の教育力が期待されます。生徒の意志を大切にしながらも、適切なアドバイスをしながら軌道修正してやることも必要です。

また、家族との触れ合いを大切にしながら、地域の行事等にも積極的に参加させるなどして、日頃の学校生活では味わえないさまざまな体験をしながら、心豊かな生徒へと少しでも成長してもらいたいものです。

充実した有意義な夏休みとなりますよう、ご家庭での励まし、指導援助・見届けを是非ともよろしくお願ひします。

- 一、計画に基づいて実践
- ・目標や計画が子供の普段の生活に即しているか、確認し励ましてやって下さい。実践目標はこきざみにするのが、実行しやすいでしょう。
- ・必ず一日を振り返る時間を持ち、明日につなげさせて下さい。
- 二、感性を豊かにする機会
- ・自然や文化（科学館、博物館、美術館等）に接する機会をできるだけつくるとともに、親子の触れ合いを密にして下さい。
- 三、家族や地域社会の一員として様々な活動に参加させ、生活上の知恵や技術を身につけて下さい。
- 四、命の安全と健康づくり
- ・自転車の乗り方等、学校を歩離れるとなかなか交通ルールが守れません。出かける前には一声かけてやつて下さい。
- ・近辺では相変わらず交通事故が多く起こっています。
- ・部活動には進んで参加させて下さい。欠席すれば、部全体の雰囲気にも関わってきます。部の計画も見ながら自分の計画が立てられるといいでしょ。休むときは必ず連絡をさせて下さい。



生が約三六%、高校生が約二一%を占め、自転

一、刑法犯少年の増加

この状況の中で特徴的なものをあげますと、

一七四人と激増ぶりを示しています。

うち中学生は、一七六人で四一

人の増加、高校生は、四九〇で

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつ

て補導された非行少年は、一一

〇三人（内女子二九八人）となつ

ていて前年に比べ一七人の減少

となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

中学生が約三六%、高校生が約二一%を占め、自転

車やオートバイなどの乗物盗空き巣などが目立ち、増加しています。

二、シンナー吸入が増加

中・高校生の増加が目立ちます。

「少年非行」について

派出所長 田中良二

三、中学生の喫煙の増加

輪之内警察官派出所

方の関心の高い「少年非行」についてお話しをします。

最近の青少年は、素直で、感性豊かな反面、個人志向の傾向がみられたり、主体性や忍耐力に乏しく、社会環境の著しい変化と相まって、非行や引きこもり、登校拒否等が健全育成上の大きな問題となっています。

昨年、大垣警察署管内において補導された非行少年は、一一〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

一〇人の増加となっています。

〇三人（内女子二九八人）となつていて前年に比べ一七人の減少となっていますが、女子非行は

○子供の行動を理解して、関心をもつこと

○正しいしつけをすること

○親と子供との話し合いをす

めること

○子供の行動を理解して、関心をもつこと

○正しいしつけをすること

○親と子供との話し合いをす

めること

○子供の行動を理解して、関心をもつこと

○正しいしつけをすること

○親と子供との話し合いをす

めること

○子供の行動を理解して、関心をもつこと

○正しいしつけをすること



第七十一号の中学通信の完成

と共に、先生方のお力の大きさ

や、会報委員皆様の御協力のあ

りがたさを、つくづく感じさせ

て頂きました。原稿を書いてく

だされた多数の方々、その他、

この仕事にたずさわってくださつた方々、会報を読んでくださる方々に感謝いたし、今後の活動

の糧にさせて頂きたいと思いま